

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las 11 y media de la noche.

Juan Macastaño

El Partidazo de Cope

Un año más el número uno del deporte

12 y 49

Que entre vistón

Digo L, o sea, no, de verdad, es que nosotros estamos escuchando

O sea, disfrutando, escuchando, es que habla como juego

Una claridad, una nitidez, contesta todo y además te lo argumenta maravilloso

Yo creo que somos más conscientes del pedazo de jugador que tiene España ahora mismo ahí, ¿eh?

Sobre todo, después de Busquets, ¿qué parecía?

O sea, parece increíble haber encontrado a alguien como Rodri en esa transición directamente de uno al otro, ¿no?

No creéis que una mente así tan brillante no ayuda luego a jugar al fútbol, a procesar el fútbol, a entender la táctica, a entender los movimientos, a entender todo.

O sea, hay que ser muy inteligente para jugar de medio centro y al nivel que juega Rodri.

Yo tengo muy buena relación con él.

Hay algo en lo que siempre chocamos, y lo has puesto él en lo del marketing.

Para mí la falta de marketing precisamente es no tener esa profesionalización en las redes sociales, en la página web, la cantidad de acuerdos que está perdiendo económicos, no explotar esa imagen del futbolista al uso en los tiempos que corren y dejar escapar esa oportunidad porque no quiere eso.

Pero hay mucha gente que aprecia eso precisamente.

Para mí la leja un poco más de los premios individuales que algunos merecen, no está en la terna.

Yo creo que si trabajase más el autobombo tendría muchas más opciones.

Pero es que su premio individual es demostrar que es el mejor, es que para mí es el mejor.

Es el mejor jugador español del momento, sin ninguna duda.

Y es que probablemente estamos hablando del mejor del City, el más importante para el juego del City.

Para el juego sí, para el juego está Jalen.

No, evidentemente hasta que me te bring, está Jalen.

Que son jugadores que marcan.

Evidentemente, pero digo para el juego, para lo que quiere Guardiola.

O sea, cuando Guardiola dice en un descanso, es que está mala está Rodri.

¿Qué manera de expresar lo que estabas intentando Guardiola?

No dice que está mala está Jalen, dice que está mala está Rodri, pero el faro es el ancla del equipo.

Para España en este momento es una bendición, desde luego, Rodri.

Y otra cosa, tiene algo especial con de la fuente.

Para mí ha hablado desde la fuente con una sensibilidad,

y un cariño que ha dicho a los míos,

no nos tiene que decir ni lo que tenemos que hacer,

le entendemos a las mil maravillas.

Creo que hay un...

Porque les conoce desde hace años.

Sí, pero he notado una sensibilidad hacia la fuente, que yo pensé que no tenía, a lo mejor, ese carisma...

Dentro sí.

Pero dentro lo tiene, ¿eh?

Dentro lo tiene.

Dentro lo tiene, en el vestuario.

Sí, me ha llamado mucho la atención el sistema

para aprenderse el puesto de central,

con los vídeos del Mundial de Sudáfrica.

Sobre todo eso lo tiene que dar su agente personal

y no un cuerpo técnico de 15 personas.

Sí, pero muchas veces sacar la sabiduría de donde...

Puede ser de donde te sale.

Por cierto, su agente Pablo, con el que lleva muchos años unido,

con el que es más que amistad y trato profesional,

o sea, hay una relación muy estrecha,

que no me sorprende que le realiza ese trabajo de scouting

para desarrollar, porque toda la carrera de Rodri

está en manos de Pablo.

Pues estamos en manos, ¿eh?

Lo que ha dicho de Guardiola y cómo ha explicado...

¿Cómo te hace mejor un entrenador como él?

¿Cómo te explica cosas que tú mismo,

siendo un futbolista de alto nivel, de altísimo nivel,

no eres capaz de ver? Me parece espectacular también.

Aunque estemos acostumbrados a que todo el mundo

hable bien de Guardiola y de cómo hace mejores a los futbolistas,

no sé, me encanta escucharlo, la verdad.

Luego hay una parte muy interesante,

ha logiado a Guardiola, porque lo ha señalado como entrenador

que la ha cambiado la vida, pero hay una relación ahí

de cómo le presiona, cómo la aprieta Guardiola

en la intimidad, no solo el ejemplo que ha dado

en la pregunta de Rubén en la final de las Champions,

recientemente, por ejemplo, Pepe le ha afeado mucho

su primera expulsión de la carrera,

hasta un punto de sorpresa para Rodri

del nivel de exigencia por el primer error

que cometen un terreno de juego que le cuesta una expulsión.

Pero Pepe es muy listo y sabe que tres partidos sin Rodri

puede pasar lo que ha pasado.

Él lo debe venir, por eso lo hace.

Sí, sí, está Germán Mansilla, hola Mansilla,

¿qué tal? Muy buenas.

Hola Juanma, ¿qué tal? Buenas noches.

Buenas noches, ¿qué tal estás? Bien.

Bueno, aquí estoy, no estoy mal.

¿Has estado viendo a Bellingham, que ha ganado Inglaterra Italia 3-1 en Wembley, y se ha metido Inglaterra de manera matemática ya en la Eurocopa?

Eso es, es una de las ocho selecciones clasificadas, son 9 con Alemania, Escocia, España, Francia, Inglaterra, Turquía, Bélgica, Austria y Portugal.

Partidazo de Bellingham, ha jugado 84 minutos, ha provocado el penalti que ha dado el 1-1 de Keyne, poco antes del descanso se ha llevado un cabezazo ahí con Scalvin y el italiano, pero han podido continuar los dos jugadores y bueno, ha sido un gran partido del inglés del Real Madrid en un partido en el que Harry Keyne ha vuelto a demostrar el momentazo en el que está, es un delanterazo y ha marcado un segundo gol.

A mí Inglaterra, si le pongo cartel de favorito para la Eurocopa.

Es que se está posicionando como tal, tiene un esquema Sudgate bastante claro, no falla ahí con Declan Rice, con Calvin Phillips en el medio, es un fijo con Maguire que le está acarreando muchas críticas porque evidentemente no juega, pero lo que tiene arriba con Rassford, con Keyne, con Bellingham dejando en el banquillo a grandes jugadores, es brutal, entonces sí que se está posicionando como una de las grandes favoritas.

¿De resto de la noche destacas algún resultado?

Bueno, hemos visto el amistoso entre Francia y Escocia, dos selecciones que ya están clasificadas, era un partido que se ha jugado en Lille, ha ganado 4-1 Francia, buen partido en Bapé, bueno buen partido, ha estado tranquilito, no ha revolucionado mucho el partido y no así, ha dado un gol y ha marcado un penalti, han jugado y Camabinga lo ha jugado todo, ha jugado todo el partido en una Francia que si decimos que Inglaterra es una de las favoritas para esa Eurocopa, imagínate Francia, la subcampeona del mundo como está jugando.

Y del resto nada, que voy a estar pendiente a partir

de media hora poco más del Uruguay Brasil,  
que está jugando también las interminables dominatorias sudamericanas,  
vamos por la jornada 4 y son 18 Juanma,  
eso a las 2 de la mañana Uruguay Brasil,  
vamos a ver ahí un fe de Valverde y Araujo contra Rodrigo  
y contra Vinicius, su bestia negra, y a las 4, Perú, Argentina,  
que vamos a ver si Scaloni va a dejar a Messi en el banquillo  
por segundo partido o no, es que ya hay muchas voces  
que están diciendo que Argentina está jugando mejor sin Messi,  
bueno, vamos a ver eh, a Scaloni no le gusta nada a esto  
y tampoco le gusta el catastrofismo de la prensa y de la gente  
que cada vez se está escuchando más y le están preguntando más  
cómo va a ser la vida sin Messi, no le gusta para nada,  
y se ha dicho que vamos a disfrutar del astro hasta que quiera jugar.

Gracias Mancillia, un abrazo.

Un abrazo Juanma y felicidades por la antena, ¿eh?

Muchas gracias.

De nada.

Gracias, gracias.

Juanma Castaño.

El Partidazo de Cope.

Un año más el número 1 del deporte.

En tiempos de cambio no solo importa saber lo que pasa a tu alrededor.

Así es como acosan barcos y patrulleras hibraltareñas  
a pescadores españoles.

¿Estás pescando con gente de la línea de la concepción?

Si no, también, ¿cómo te afecta?

¿Cómo te afecta?

Oye, ¿cómo se está dando la pesca estos días?

Pues mira, ayer nos dieron cortes en las redes.

¿Quién os cortó las redes?

Pues seguramente, como es la zona de hibraltapo,  
embarcaciones creativas de ahí.

De lunes a viernes de cuatro a siete,

Pilar Tisneros y Fernando de Aro te ofrecen todas las claves  
en la tarde de Cope.

Hola, soy Carlos, bienvenido a Big Mac.

Tengo días dando vueltas buscando esto,  
pero nadie sabe de qué les hablo.

Busco un mortero tixotrópico  
para reparar hormigón, ¿verdad?

Por final, alguien que me entiende.

De profesional a profesional,  
somos los sábelos todo del sector, los de siempre.

Y también atendemos a los que no saben tanto.  
Este otoño más que nunca en la montaña te llama.  
¡Chirucas!  
A ti, a tu familia y a vuestras chirucas,  
las botas super cómodas y ligeras para llegar muy lejos.  
Y son impermeables y transpirables  
gracias a su forro interior Gore-Tex.  
Y si llevas mochilas, calcetines o bastones,  
¡Chiruca, bueno, bueno!  
¡Chiruca!  
La aventura te llama.  
Esa gente que hace escapaditas a Nueva York y Bora Bora,  
que no pone la lavadora a las dos de la mañana,  
lamentablemente también puede tener un Volkswagen  
por la mitad de la cuota.  
Pero bueno, igual que tú,  
conducen Volkswagen y pagan la mitad de la cuota  
durante seis meses con My Renting de Volkswagen Renting.  
También es en fonsvagen.es  
oferta valida hasta el 31 de octubre.  
Volkswagen.  
Para las obras de los más pro,  
la solución es la apte Mano Mano Pro.  
Porque comprar todo tu material al mejor precio  
en el mismo sitio sí que es profesional,  
muy profesional.  
Y en la apte regalamos el envío  
y 30 euros en compras a partir de 225 euros.  
Mano Mano Pro, trabajamos duro contigo.  
Mano Mano.  
Oferta reservada para profesionales,  
ver condiciones en Mano Mano Pro.es.  
Escuchas el Partidazo de Cope.  
Y recuerda,  
la mejor experiencia y el mejor sonido  
solo los encuentras en Cope.es  
y en la aplicación móvil.  
Descárgatela.  
Y tú, ¿por qué necesitas fluchos?  
Porque es tiempo de pensar en lo que te gusta,  
en la moda que te hace sentir vivo,  
chic, casual, sport.  
Nueva colección de otoño y invierno de fluchos.  
La nueva moda que viene

y la tecnología más avanzada en comodidad,  
unidas en tus zapatos.

Y tú, ¿por qué necesitas fluchos?

Fluchos. Comodidad absoluta.

Elige tu ruta de inversión en compañía de expertos.

Descubre la gestión delegada de fondos de Keisha Bank,  
la gama master con el expertiz de gestoras integrales.

La gama master con el expertiz de gestoras internacionales  
y la gama smart con gestión automatizada.

Y además, la gama sub de gestión delegada de valores.

Invierte en compañía de expertos, Keisha Bank.

Tú y yo, nosotros.

Consulta las condiciones de acceso en keishabank.es  
inversión sujeta a fluctuaciones de mercado.

Factura, cliente, factura, impuestos,  
cliente, cliente, cliente.

Factura.

Las pymes tienen mucho de lo que ocuparse  
y los hackers lo saben.

Por eso muchas confían en Google,  
los cursos de ciberseguridad en colaboración con InCive  
para protegerse frente a las ciberamenazas.

Más seguridad con Google.

Si lo que te separa del universo digital de tus hijos  
son puertas que todavía están cerradas,  
¿cuántas estás abriendo?

El universo digital de tus hijos e hijas es todo un mundo.

Más puertas abres, más lo entiendes.

Descubre cómo en fat.es.

Yo no sé.

Juan Macastaño.

El Partidazo de Cope.

El número 1 del deporte.

Tramos final del Partidazo.

mañana tenemos lista de la selección española, femenina, ¿a qué hora es la lista? Andrea  
Pelaed, muy buenas. Hola, Juanma. Buenas noches. A las 4 de la tarde y a las 5 la rueda  
de prensa de Montsetome. ¿Yén y Hermoso va a estar en la lista?

Es la gran incógnita, o sea, yo por información no te lo podría decir, porque no lo sabe ni  
la futbolista ni su club, porque ahora mismo el pachuca, el club en el que juega, yén  
y Hermoso no tienen noticias de la prelista, es decir, nadie por parte de la Real Federación  
Española de Fútbol le ha comunicado al pachuca que yén va a estar en esta convocatoria,  
ni nadie ha hablado con yén y Hermoso para decirle si va a estar o no va a estar. Es  
verdad que la futbolista recibió comunicación hace unos días, pero ahora mismo no sabe  
absolutamente nada. Ella es la principal incógnita por todo lo que ha pasado después del Mundial

evidentemente, pero también hay que estar muy pendientes, Juanma, de Patry Guijarro y Mapileón, que recordaréis, estuvieron en la anterior convocatoria, pero abandonaron la concentración en Oliva. Se supone que no irán, es decir, o sea, no vamos a estar así siempre. Si ya dijeron que no, es que no. Dijeron que no, pero al salir en Oliva dijeron que no creían que fuese esa concentración, el momento, esa convocatoria, pero sí dijeron que querían volver una vez, iniciar las conversaciones otra vez con la selección, porque recuerdo que estas dos futbolistas no estuvieron en el Mundial, entonces no creían conveniente de regresar de una forma tan abrupta como en la última convocatoria. A ver, yo creo, pero insisto, esto es opinión, no es información, yo creo que ellas quizá no estén en esta convocatoria, pero lo desconozco. Ahora mismo es un búnker absoluto, la selección femenina no se sabe nada, ni de Jenny, ni de Mappy y Patry.

De Mappy y de Patry, que son casos apartes, hay que decir que la Federación piensa que ya con todos los cambios que ha habido, que tienen que volver, o sea, que ya tienen que ser aptas para que vuelvan. Otra cosa es que Mon se la llame, porque en principio lo que va a hacer Mon se va a ser Juan Mauna, una línea continuista de su última convocatoria que le salió, recordemos, muy bien de su última y su primera convocatoria, que fue contra Suecia y Suiza, ganamos los dos partidos y por lo tanto más o menos se va a mantener, no va a haber grandes cambios. Entonces, evidentemente, lo que hice Foto se ha producido cambios, por eso podríamos pensar que quizá Patry y Mappy que en la anterior no estuvieron, que no se habían producido cambios, quizá en esta ya estarían más abiertas a volver, pero ya te digo que como información de momento nadie la tiene, porque es que no la hay, no la tienen ni las propias futbolistas. La frase es, hay que ir pasando página.

¿Qué partidos son y dónde y cuándo? Son el próximo viernes 27 ante Italia en Salerno y el martes 31 en Zurich ante Suiza y recordemos que entre uno y otro el balón de oro. En el que se espera que Aitana Bomati salvo catástrofe o robo directamente, se haga lardonada como mejor futbolista del mundo. Un partido es el viernes, que es el viernes antes del clásico. A las seis menos cuarto de la tarde. Otros el martes y el balón de oro se da el lunes. Entonces, Aitana, creo que esto fue la misma circunstancia que tuvo Alexia Putellas en su primer balón de oro, también estaba en una concentración de la selección, voló en jet privado a París para, en esa misma noche, regresar con la selección española para jugar al día siguiente. Esto será lo que haga Aitana.

Pues ya no os irás contando. Andrea, un beso.

Ya os iré contando.

Bueno, mañana, mañana lo contamos.

Sí, mañana, mañana en cuanto, y por supuesto, si mañana, antes de la lista, conocemos si Yeni o Mapio Patria van a estar, pues no contaremos en la cadena Coppe, pero aquí estaremos en el partido.

Yo creo que esto no lo vamos a volver a ver en la vida. Tres balones de oro seguidos de España. Yo creo que no lo voy a volver a ver nunca.

Es verdad.

Nunca.

Dos de Alexia y uno de Aitana.

Y además, Alexia convirtiéndose en la primera, sí, vamos a esperar, el diario Sport ya ha avanzado en exclusiva, que va a ser la ganadora. Es que, Juama, no, no, no, es imposible

armar.

Eso es, no cabe otra cosa en la cabeza, pero mira, Alexia se convirtió en la primera futbolista en ganar el balón de oro dos años de forma consecutiva, la primera futbolista de la mujer. Y Aitana lo va a conseguir y van a ser tres balones de oro de futbolistas españolas, pues lo que decíamos. La mejor generación de futbolistas españolas de la historia.

Aitana es Jolan y Messi juntos, porque es la mejor jugadora y campeona de las Champions y la mejor jugadora y campeona del Mundial. Es así de sencillo. Entonces, es imposible que no se lo den a ella.

Sí, sí, vamos. Evidentemente tiene que recibir el balón de oro el próximo lunes día 30, aunque a ella no le guste mucho escucharlo, porque, bueno, pues evidentemente ya sabemos que los futbolistas siempre dicen que antes lo colectivo que lo individual, pero salvo sorpresa mayúscula, será así.

Gracias. Un beso, Andrea.

Un beso.

Chao, Juanma.

Hoy ha salido en marca hoy que Mateu, Mateu Laoz, suena como...

Es la portada de mañana, la habéis visto ya, ¿no?

No la he visto.

La portada Mateu a toda página.

Me acabo de mandar un mensaje y le he puesto 15 años persiguiéndote para tres meses sin vergüenza.

Para mí, Juanma, bueno, la semana que viene hay una reunión de las territoriales. Si hay algún candidato dentro de las territoriales, que ahora mismo hay tres posibles, Pedro Rocha, Los Zanos de la Andaluza y Gomar el de la Valenciana, si sale algún candidato de ese grupo de territoriales, un agente externo tipo Mateu Laoz tiene muy complicado ser presidente de la FEDA.

Pues juez de pastitula a marca. Toda página efectivamente es la foto de Mateu.

Otra vez ganaría el candidato del aparato.

El candidato que está dentro.

Pero yo creo que con la nueva orden ministerial creo que cambia bastante la foto.

Eso es lo que piensa la Federación, si tú preguntas en el Consejo Superior de Deportes te dicen exactamente lo contrario.

Elías, yo con la nueva borrador de la orden ministerial, que todavía no está aprobado, yo pensaba lo mismo que tú, pero hoy me han explicado una serie de cosas que me vuelven otra vez a hablar anteriormente.

Desde el Consejo Superior de Deportes lo que piensan es lo contrario. Que el que salga de dentro y del establishment no tiene ninguna opción, piensan, no sé si acabará siendo así o no.

Y lo que creen, y ahí es donde me encaja el nombre de Mateu, es que a río revuelto ganancia del último que llegue y genere consenso.

Y el lunes algo...

Todas con el CSD, perdona, foto, ya termino.

Cuando hablas con el CSD y una directiva y tal por el género femenino, alguien externo

que venga de ajeno totalmente al mundo del deporte, que también hay algún candidato que quiere presentarse, empiezas a tirar nombres y al final te dicen.

El que aparezca última hora de consenso y a río revuelto y desde luego ninguna opción de nadie que salga de dentro.

Eso te hizo el CSD.

Bueno, el CSD, pero luego, evidentemente, la gente tiene que votar del fútbol, el CSD puede opinar o puede decir lo que sea, pero al final el CSD no tiene el poder de decir tú sí, tú no, porque eso es una injerencia que vamos a dar.

Cuidado al meter voto secreto, cuidado al meter mucha más libertad de voto, cuidado.

Yo te digo que si hay un candidato desde dentro, va a ser muy complicado y por cierto, Pedro Rocha, el próximo lunes algo histórico, va a ir a la Asamblea de la Liga.

Como presidente de la Federación.

Algo que no ocurría, se puede dar la circunstancia histórica de que haga declaraciones Pedro Rocha en algún momento o...

Las hará.

Las hará cuando se venden.

Seguramente en este programa.

Porque a mí sí me dicen que es mudo, me lo creo, o sea...

Que para venir a este programa hay que estar preparado.

No, no, si yo no lo digo en este programa.

Yo creo que hablé en Mónaco cuando fue a lo de los premios de la...

Es un hombre de pocas palabras.

Es un hombre de pocas palabras.

Así que si yo diría que de ninguna.

Si es presidente, va a tener una persona que hable por ahí.

Muy bien.

Qué bien ha debido hacer las cosas, Mateo, para que le hayan llamado a gente externo a alguien que lleva toda la vida trabajando en la Federación.

No, no, Rubén, no me refería.

Sí, sí.

A gente externo.

Perdón, perdón.

Cuando digo a gente externo, digo a una persona que no está ahora mismo dentro de la Federación.

Que no sea el aparato.

Eso es.

O sea, por ejemplo, Rami también.

Realismo.

Rami, Rami.

Rami, perdón.

El exceo del Santander también es una persona que te fuera.

La hipoteca.

Eso es.

Una persona brillante.

Una persona brillante.

Firmas con hipoteca.

Si tienes que firmar ahora, te da ruido.

Rami Abuqahir.

Sí.

Un gran tipo.

Es una cosa.

Es que te tiene que tener un mage de gestión, ¿no?

Que venga.

Importante.

Más allá de ser un hombre que conocí.

Yo creo que el presidente tiene que rodearse de gente capaz de gestionar.

Claro.

No, no, no, no, de verdad.

Yo creo que la figura del presidente no tiene que ser precisamente un técnico que tenga que estar.

Así es.

Puesto en todo.

Lo que tiene que ser tener claro a la figura de quién tiene que llevar marketing, quién tiene que llevar apartado deportivo, quién tiene que tener que generar comunicación.

Yo creo que va a ser bien.

Yo creo que va a ser muy bien.

Y creo que para eso y para cualquier compañía.

Creo que un presidente es una figura un poco que tiene que engranar todas esas áreas.

¿Tú has hablado con Eloi, con Mateu, Rubén?

No, no, no.

Le he mandado el mensaje ahora que he visto la portada del Marca porque está muy bien.

No, yo solo lo he mandado a las 5 de la tarde y no me ha respondido todavía.

Lo cual me da que pensar.

Bueno, habla como Pedro Rocha.

Pues está como Pedro Rocha.

A ver si ahora cualquiera que se presenta la federación.

No, pero que es en general.

Si te puedo decir que no es la primera vez que esto se le plantee.

No es la primera vez que se le plantee, que alguien le plantee ser presidente de la federación.

No sería la primera vez que alguien le ofreciera ser presidente del CTA porque le ha pasado otras veces.

Y yo creo que en su cabeza si tú hablas con él un rato te das cuenta de que él tiene en su cabeza cambiar el fútbol.

Sí, sí, sí.

Oye, antes de que nos cuente Morris lo que ha dicho Capelo, hola Isaac Abiles, muy buenas.

Qué tal Juanma, muy buenas.

Una conexión con Barcelona. Elena Gondis, hola Elena, qué tal, buenas noches.

Qué tal, muy buenas.

Hay Asamblea el sábado del Fútbol Club Barcelona.

Y atención, es telemática.

O sea, para la puerta seguimos en pandemia.

Porque es que no me explico por qué un club como el Barça hace una asamblea para sus socios, telemática.

Ahorrar gastos, ¿no?

Porque se ahorran 300.000 euros.

Claro, eso es.

Pero...

La pela, la pela.

Habría que pensar que los socios tienen derecho a acudir, a levantar la mano, a ver las cosas en directo.

Una asamblea telemática.

Algunos socios mandaron un burro fax la semana pasada para pedir que la asamblea fuera presencial.

Hoy ejecutivos del club les han recibido las oficinas.

Pero les han dicho que la decisión está tomada, que se ahorran este dinero y que lo mantendrán tal y como estaba previsto.

Y los senadores, que son los 1.000 socios más antiguos del club, y el resto, los 4.000 y pico compromisarios citados,

podrán conectarse vía telemática y podrán trasladar sus preguntas, pero desde casa sin asistir presencialmente.

Ya.

Puede levantar la mano también de manera telemática.

O sea que, bueno, hay los sus avances ahora.

¿Los senadores que se han reunido hoy con... ¿Ha ido la puerta a la reunión o no la puerta no ha ido, ¿no?

No.

Hoy el Barça ha hecho una sesión informativa, previa esta asamblea.

Han acudido unos 150 socios en el auditorio del Camp Nou.

Ha durado una hora y media.

No estaba la puerta por cuestiones de agenda.

Algunos lo lamentaban porque querían ver al presidente si estaban los 4 vicepresidentes.

Y el económico Duar Rumeu ha presentado el balance de la temporada con 304 millones de beneficios netos.

Mañana dará más detalles en rueda de prensa.

Y los que salían, los compromisarios que salían que han estado presentes, me han contado que ha sido todo muy técnico.

Que el mensaje del club es que todo está muy bien enfocado a nivel económico.

Pero algunos me decían que es una cuestión de fe porque se pierden entre tantos números que les han expuesto.

La pregunta estrella, lo que más les preocupa a los socios y que han ido preguntando a lo largo de esta sesión informativa

es cómo va a devolver el Barça los 1.500 millones de euros de préstamo para financiar el nuevo Camp Nou.

Es la pregunta que tienen todos.

Y han proyectado también un vídeo de cómo va a quedar el estadio.

El club les ha garantizado que en noviembre de 2024 ya se podrán trasladar allí.

Ya sabéis que el Barça recibió la licencia de obras la semana pasada.

Está todo ya derruido y ahora se va a pasar de la demolición a la construcción.

Todavía no están las grúas, pero se esperan 6 grúas gigantes en los próximos días para empezar con el grueso de la obra.

Y que dentro de un año y un mes pueda recibir ya el 50% de Aforo el nuevo Spotify Camp Nou.

Gracias Elena, un beso, hasta luego.

Adiós, un beso.

Declaraciones de Bellingham esta noche en ESPN.

Quiero quedarme en el Real Madrid los próximos 10, 15 años de mi vida.

Es donde quiero estar. Me encanta estar aquí.

Estar en el Madrid me mejoró como jugador 100%.

Estar cerca de esas mentalidades y calidad de jugadores todos los días te lleva a un nuevo nivel mental, físico y técnico.

Me encanta la libertad que me da Ancelotti.

Porque si ahora a los otros de Madrid le regalas un buen regalo del corte inglés de 50€, lo rechazan al lado de estas declaraciones.

Prefieren las declaraciones de Bellingham que un regalo del corte inglés.

Porque esto es tranquilidad absoluta.

Qué maravilla tener a un futbolista que dice cosas así.

Y no uno que enreda con...

Bueno, ya veremos...

¿En quién estás pensando?

En uno que no ha venido todavía.

Pensá que se hace en Rodrigo.

No, Rodrigo tampoco, hombre.

Rodrigo es nuestro...

Ahora mismo mi hermano mayor.

No, Rodrigo.

Al Brasilí.

La rueda de prensa se aleja un poco de las declaraciones de Bellingham.

No, no. Yo me refiero más que este estilo de jugador que dice...

No, no, tranquilos.

Que yo sigo aquí y estoy feliz.

Y agradece todo lo que está viviendo.

Qué maravilla.

Ahora nos cuenta morir lo de Capello.

Es verdad que Capello ha dicho

que Val Nistelroy le había dicho

que en el vestuario del Madrid olía alcohol.

Sí, sí, sí.

Y aparte era una frase

que ya había insinuado también en una entrevista anteriormente en 2020.  
Esto no era la primera vez que lo decía.  
Pero bueno, ya ha molestado a Val Nistelroy que después ha salido a desmentirlo.  
Esto lo ha dicho Capello en el...  
Capello las lia también, ¿eh?  
Cuando hablan a esa entrevista y se siente cómodo pues suelta cositas.  
Hoy estaba en la inauguración del curso académico del Instituto de Mediadores Lingüísticos de Milán.  
Pues vayas y tú vayas a decirlo.  
Ha debido ser una charla...  
Me dijo Val Nistelroy olía alcohol, que pegaba un tufo.  
Era una charla, yo creo que distendida, larga, estaba cómodo y ha hablado de varias cosas entre las sus etapas en el Real Madrid, especialmente la etapa de los galácticos que le debió dejar huella, ¿no?  
Ha dejado sobre todo perlititas de dos personas que son Ronaldo Nazario y Casano.  
Ellos seguro que no hablan igual de bien que Belingham de Ancelotti porque Ronaldo Nazario, fíjate, Juanma, coincidió con él unos meses, ¿vale? No coincidió mucho.  
Él dice que lo despide en febrero porque le gustaba mucho la fiesta y embolocraba el resto del equipo.  
O sea, que le gustara él no le importaba tanto.  
El problema es que embolocraba el resto, ¿no?  
Habladurías.  
Dice que le pidió que adelgazara.  
Dice...  
que pesaba 95 kilos  
y que le dijo que bajara un poco porque en el Mundial de Corea estaba en 82.  
Bueno, bajó 92 y le dijo que tenía que seguir y te tienes que marchar.  
Pero hasta el punto de que le llama a Berlusconi y le dice, oye, capelo, ahora que ya no está en el Madrid igual lo fichó yo.  
Fíjate, ¿cómo hablaría capelo de Ronaldo

que Berlusconi dijo...

No le hizo ninguna pregunta, simplemente colgó y le dijo, vale, muchas gracias, pero lo acabo fichando.

Dice, no me hizo ni caso, pero yo lo puse...

O sea, que puso a parir.

Y a Casano le dice que lo que más le afectaba

de Casano, bueno, Casano ya sabéis

que no tuvo una gran aparición en el Real Madrid.

Entonces, ¿qué hablan de Casano?

Me acuerdo de la imitación que hacía Latre en Maracana

dándole golpes a la máquina

de vending de las Madalenas

y de las galletas.

Me emeo, ¿cómo es eso? ¿Qué recuerdo eso?

Pues no iría muy desencaminado

atendiendo a lo que dice capelo porque

antes de los partidos pedía patatas fritas.

Pero el chef se las tenía que hacer

y dice capelo que se enfadaba más con el chef

que con Casano, que culpa tendría el hombre

que estaría simplemente...

El chef dice que se enfadaba con el chef

y Casano estaría en el banquillo comiendo patatas fritas

que se las había traído el chef de propio

para que, como sabía que no iba a jugar

pues para que estuviera bien alimentado.

Bueno, pues capelo, protagonista. Gracias, Isaac.

A vosotros. A vosotros, muchísimas gracias.

Es que ahora he quedado con Maldini.

Quédate Morris para lo de Brasil,

que lo has cerrado tú.

Sí, sí.

Me voy con Maldini a su mundo.

¿Buen mundo?

Es nuestro mundo. Buen viaje.

Vale, pues me voy al mundo Maldini.

¡Pagala!

Pues tú, ¿qué tal, Crack?

Esto es Mundo Maldini.

Con Julio Maldonado.

Maldini.

Hola, Maldini. Muy buenas.

¿Qué tal, Juanma? Muy buenas.

Se quedáis a cabiles a la sección.

Hoy me quedo, Maldini. ¿Qué te parece?  
Me voy a quedar más, ¿eh?  
Tienes que hacer más cosas.  
Vale, vale.  
Hoy vamos a hablar de Brasil, además.  
Sí, bueno, de hecho, en menos de...  
Un poquito más de media hora,  
empieza el partido en Uruguay, lo vamos a dar en Movistar.  
¿Qué ha comprado Movistar?  
Ha comprado Movistar los derechos de la clasificación  
del Grupo Americano para el Mundial.  
Sí, son partidazo. De hecho, acabo de ganarle  
Venezuela 3-0 a Chile con un partido espectacular  
de Jefferson Soteldo, el venezolano.  
El chiquitín venezolano, muy habilidoso.  
El partido va a costar el puesto al Toto Berizio,  
como técnico de Chile.  
Están jugando para Guay Bolivia, estaban en pate a cero  
y, en un ratito, ya mismo,  
va a empezar el Ecuador-Colombia.  
Luego tenemos Uruguay-Brasil a las dos  
y, luego, a las cuatro, el Perú-Argentina.  
Pero el Uruguay-Brasil va a ser  
tremendo, porque el equipo viene muy tocado  
y es un partido muy exigente  
para Brasil hoy.  
¿Pinchó contra Venezuela 1-1?  
Sí, bueno, un pinchazo...  
Oye, Venezuela ha ganado a Chile,  
pero no ganar la Venezuela en Brasil,  
en cuya base juega ese partido  
es para Brasil, poco menos que una catástrofe.  
Al final,  
estaba ganando 1-0 con un gol a Balón Parado  
de uno de los centrales,  
por cierto,  
Gabriel Magallá, ese jugador del Arsenal.  
Brasil ha marcado sólo dos goles  
en los dos últimos partidos, los dos a Balón Parado  
y los dos de centrales, porque el otro día  
ganó 0-1 con un gol muy al final,  
también en un córner de Marquinhos  
y, lógicamente, no está funcionando el ataque de Brasil,  
es normal lo que le está pasando.

De más, no estuvo mal, a veces un poquito chupón,  
como suelemos decir,  
pero, sobre todo, después del empate a 1  
en cuya base vante Venezuela  
ha sido un poco el objeto de la polémica.  
Claro, porque es que ha protonizado  
todo tipo de acciones,  
o sea, con un aficionado, creo que con el presidente  
también de la Confederación, ¿no?  
El tema es que cuando se estaba retirando el equipo,  
con el empate a 1 le tiraron  
una especie de bolsa de palomitas a la cabeza  
y, claro, se enfadó lógicamente  
y montó en córnera con el aficionado,  
que evidentemente eso no se puede hacer  
ni se debe hacer,  
y yo creo que estaba en pleno cabreo  
en el vestuario y se encaró  
con el presidente de la Federación Brasileña,  
incluso la amenaza que no iba a Montevideo,  
al final no solo ha ido, sino que va a ser titular,  
que ya tengo el 11, pero bueno,  
en Brasil, cuando los resultados  
no son buenos, las cosas no funcionan,  
todo se multiplica.  
Nos está escuchando un periodista,  
un compañero de radio  
de cuya va,  
Gutiérrez Sánchez.  
Hola, Gutiérrez.  
Hola, amigos, ¿cómo están?  
Salud a todo de España,  
un placer hablar con vos.  
El placer es nuestro.  
Claro, ¿tú estás en esa ciudad  
o trabajas en esa ciudad donde al parecer Neymar...  
No. No.  
Mi rayo es Guaíba. Ah, Guaíba.  
Mi ciudad es Puerto Alegre. Ah, vale, vale, vale, vale.  
Bueno, el caso es que no... ¿Dónde era Neymar?  
¿Qué pasa? Que parece que se ha dicho  
que quería jugar donde jugó el partido  
contra Venezuela, ¿no?  
Tras del partido

el dicho hizo, pero antes no.

Claro.

Entonces, cuando el resultado lo viene, entonces se queda molesto, habla de la hinchada, pero Neymar es un problema acá para nosotros, lo más talentoso que tenemos, no hay duda en cuanto a eso, pero hay también un debate si él hace bueno para el grupo de jugadores para el tema de Brasil como un todo.

Entonces... ¿No hay duda? ¿La prensa allí está más con Neymar o contra Neymar?

Se queda un poco dividido porque a los que miran que es lo mejor y yo sé que es, pero su comportamiento, su relación con la hinchada, su relación con los entrenadores, con los jugadores, hay también una relación de idolatría de los más chicos con él porque es lo mayor que el tenemos ahora con 31 años y el jugador que más fue fuera de Brasil, pero ahora hay Vini, hay Rodrigo, ese miro, otros jugadores que pueden se quedan con esta presión entonces Neymar sea un debate muy fuerte, se tiene que jugar con Brasil, se tiene que jugar de titular,

se tiene que ser convocado por Vinicius  
porque su comportamiento  
no es de estado lo bueno  
en los últimos días, los últimos meses.  
¿Lo de la fiesta esa  
que al parecer  
tuvieron Neymar, Richardson y Vinicius?  
¿Eso está confirmado  
o se ha quedado un rumor?  
Se ha hablado mucho acá  
como los periodistas de Chisme  
pero si fuera  
se fuera verdad o no  
acá no es un problema a eso  
después, tras el partido  
no hay problema  
no es lo mismo que antes, sí, sí  
Atenieron, una chica  
nació  
cerca de una semana  
entonces se habla mucho de eso  
que su mujer está en casa  
pero  
el problema más grande  
que tiene con el mar es  
su relación con selección  
todos miran que es muy importante  
que es lo mejor que tenemos  
pero no hay una relación  
de entrega  
se miren los partidos que juega bien  
pero hace la jugada  
pero después  
se desperdiza  
Sí, te entiendo  
la finalización de la jugada no es muy buena  
y lo de Ancelotti en Brasil  
¿Se da por hecho que va a coger  
a la selección a partir  
del final de temporada?  
Hay una duda muy grande  
porque Ancelotti  
nunca ha dicho que se va a venir a Brasil  
que tiene contrato con Madrid

y acá tiene un  
entrenador que está en la final  
de Libertadores  
entrenador que es diferente  
que nosotros estamos acostumbrados acá en Brasil  
un fútbol muy ofensivo  
muy caótico  
de trapa delante  
se queda mucho con la pelota  
y hay dificultad con eso también  
porque  
la finalización son muy escasas  
y siempre  
se cambia la pelota  
se cambia acerca del palo  
pero no se va  
al arco  
entonces  
hay una ilusión que Ancelotti  
se va a venir acá para Brasil  
al mismo tiempo  
están todos con dudas acerca de eso  
porque él no ha hablado  
en ningún momento acerca de eso  
Gutiérrez, muchísimas gracias por estar  
con nosotros en la cadena golpe, un abrazo  
gracias amigo  
Maldini  
Neymar en el fondo es una gran  
decepción yo creo para el fútbol  
sí, a mí me da mucha rabia  
ha sido uno de los tipos  
fíjate que hablo en pasado  
que más talento ha podido desperdiciar en los últimos años  
en el fútbol  
Neymar como futbolista de talento  
ha sido uno de los grandes cracks  
de los últimos 20 años  
no tengo ninguna duda  
pero es verdad que poco a poco se ha ido diluyendo  
un poquito, cada vez más  
el Paris Saint Germain, luego aquí  
en el fútbol Saudi, en la selección  
tenía muchas decepciones

él no puede jugar el partido de semifinal  
el famoso contra Alemania, el 1-7  
en el Mundial 2014  
un golpe de Zúñiga  
que le destrozó la espalda  
y luego en el último Mundial  
marcó ese golpe contra Croatia  
al final quedan fuera por penaltis  
pero no ha terminado de  
conseguir los éxitos que creo que un jugador  
como él, debe haber conseguido  
hoy va a ser titular, vamos a ver  
es un partido muy exigente para Brasil  
a ver, se clasifican seis  
es impensable que no vaya al Mundial  
pero claro, para Brasil no solo clasificarse  
va a necesitar sacar buenos resultados  
y confirmar el 11  
el jugador Juan Rodrigo y Vinicius  
por detrás de Gabriel Jesús  
sigue con sus problemas goleadores  
lo que tiene el Madrid, lo sigue teniendo la selección  
Vinicius está volviendo de la lesión  
pero todavía no es el mejor Vinicius  
y Gabriel Jesús también sale de lesión  
luego en el medio campo que a Semiro Guimarra es Inaymar  
y luego fíjate los laterales  
Jan Couto titular, el jugador del Girona por la derecha  
y por la izquierda Carlos Augusto  
que es suplente, suplente, suplente en el Inter  
es de jugar muy poquito en el Inter  
así que Uruguay que tiene Araujo  
a Ugarte que está un gran nivel  
en el parísalmente titular  
Fede Valverde por el titular  
Arriba Darwin Núñez, es un equipo que le puede ganar  
perfectamente a Brasil hoy  
¿Has podido ver el Inglaterra Italia?  
Sí, lo he visto, sí, sí  
Te digo una cosa, a mi Inglaterra me encanta  
Sí, a mí también, a mí me parece que tiene una generación  
Ya me gustó encatar Inglaterra  
Sí, de medio campo hacia arriba tiene un equipo  
tremendo y sobre todo el momento

de Jut Belinga, aunque haya hecho otra vez un partidazo hombre, que inmarca dos goles y seguramente pues el hombre del que más se va a hablar, pero el partido de Belinga me estremiento por Agompenanti, la jugada del segundo Oll, luego de Marrafor Juan Dónde tiene que jugar por la izquierda, la única pega hoy no estaba saca que está lesionado que es titular indiscutible por la derecha, quizá dejando solo un pibote voy a jugar a Reis y Filipe dejando solo a Reis y metiendo a Foden y Belinga en interiores en Inglaterra todavía tendrá más poder ofensivo pero claro, se quiere proteger también pero Italia no ha estado del todo mal, es un equipo que intenta sacar la pelota y el primer gole es un golazo desde que le ha sacado una ruma pero al final le falta a nivel individual a Italia y Alemania que ha estrenado entrenador, Nagelsmann ¿Qué tal? recordarás que Alemania está clasificada para la Eurocopa de Facto y a que es organizadora ahora juego una amistosa de las dos contra México en Pensilvania, jugar en nada de media hora igual que el partido de Brasil pero bueno, contra Estados Unidos jugaría bastante bien junto a Museale a Virts detrás del punta y la verdad que hizo un muy buen partido no pudo jugar Quimich, que ha tenido una especie de gripe piensan que podía ser Covid con lo cual le apartaron del equipo y se volvió a Múnich y no ha jugado ninguno de estos dos partidos parece que no es nada grave, ni mucho menos pero bueno, jugó Gross en el medio campo con Gundogan y el partido de hora contra México que no voy a poder ver en directo, lo gigante voy a comentar el partido de Brasil pero es interesante, va a jugar con Virts, Museale y Sané, vaya trío por detrás

Tomas Müller que sale delantero centro  
no sé si has podido escuchar la charla con Rodri  
que hemos tenido en el parque  
me ha encantado  
de esas entrevistas que se disfrutan  
qué maravilla escuchar a este jugador  
que diferencia Rodri a Neymar  
Rodri a Rodri  
Rodri a Neymar  
la referencia de Rodri en España  
y la referencia que podría ser Neymar en Brasil  
que es todo lo contrario  
la inteligencia que demuestra  
como habla  
el amor por el fútbol por su profesión  
porque todo lo que cuenta de como  
me ha parecido tremendolo  
de como su representante le  
sacaron cortes para hacer sentar en el mundial  
y lo de Arabia  
también me ha parecido una personalidad tremenda  
no ha dicho que jamás irá a Arabia  
pero ha dejado claro que casi seguro que no  
que no está en su cabeza, o sea que no es una amenaza  
ahora mismo que venga a un Arabia por Rodri  
me ha parecido una persona con una personalidad  
la verdad que me ha parecido  
fútbolero, inteligente  
y bueno  
un crack absoluto  
si, si señor, quieres decir algo más Maldini  
es tu mundo, puedes decir lo que quieras  
nada más que tenéis que ver el partido  
que se ha cascado en el hotel, de verdad  
este tipo de jugadores que me encanta  
chiquitito, habilidoso  
y ha hecho un partido descomunal  
y ha destrozado a Chile  
la verdad que la simulatorsudamericana  
ya sé que clasificándose seis  
lo que es emoción, emoción  
pero hay que verlos, son partidos buenos  
y este Uruguay Brasil  
desde el 2001 que le ganó Uruguay a Brasil

en eliminatorias, no lo ha vuelto a ganar en partido oficial  
y le ganó en el centenario  
la final de la Copa América del 95  
por penaltis, con un gol de vengo hecha  
de tiro libre, empate aún y luego ganó por penaltis  
y la verdad que le tiene mucha  
ganancia Uruguay Brasil, históricamente  
simplemente dejadme decir  
que esto que ha hablado Maldini de Soteldo  
ojito con Venezuela, porque ahora se clasifican  
seis, lleva mucho tiempo sin estar en una gran  
competición, en un mundial, así que están  
prácticamente en la Copa Sudamericana, pero no en un mundial  
y ha juntado a una selección  
que fueron campeones del Mundo Sub 17  
que poco a poco van subiendo, con una selección  
que era muy flojita, pero que tenía jugadores destacados  
todos nos acordamos por ejemplo de Rondón  
o de Darwin Machis, y ojito con esta selección  
y decir también que juega hoy Perú y Argentina  
que Argentina  
ha habido un recibimiento a Messi en Perú, increíble  
y que fuera prácticamente peruano  
ha sido increíble, así que es un buen partido  
Argentina es líder de ese grupo  
que tiene nueve puntos, no va a tener ningún problema  
de clasificarse si los va a tener Perú  
que lleva un puntito y no lo está haciendo  
Maldini, ahora te escucho en Movistar Plus  
Muy bien, partidazo  
Un beso, adiós  
Un abrazo, hasta luego  
Adiós  
Estos son los Rolling Stones  
Esta es una canción  
que viene incluida en su último disco  
Esta semana, atención  
porque los Rolling serán noticias en el partidazo  
Hasta ahí puedo leer  
Hasta ahí puedo leer  
Hola Pulpo  
Felicidades  
Ese pedazo antenna de oro  
Qué feliz hace

No la tengo todavía, espero que no se arrepientan  
de aquí al 25 de noviembre  
Pero que se van a arrepentir, si ya te dije el otro día  
Yo hasta que no la tengo a la mano  
No, luego te podrás hacer un anillo  
muy bonito con ese oro  
que tiene la antena  
Yo tengo una de plata y da mucha alegría  
Te vendo la de oro si quieres  
Ya negociaremos, perfecto  
No hay mucho ruido tú con la celebración  
que precisamente hoy vamos a poner las calles  
en torno a la gente que hace ruido  
La gente que hace ruido y provoca  
que los demás no puedan dormir  
Y hay gente que se está movilizand  
Pero no hablas de ronquidos, no?  
No, hablas de ruidos molestos  
de vecinos o en la calle  
Sí, efectivamente  
Por ejemplo, un perro que sale a un pasillo comunitario  
despierta a todos los vecinos  
Ese tipo de cosas  
O el que hace obras un domingo a las 8 de la mañana  
Es lo que me peor y llevo yo  
No habrá días para el taladro  
que un domingo lo has hecho a la mañana  
A ti el domingo, pero a mí un martes un mes con eso  
o jueves, te quiero decir  
Es que aquí se le ocurre trabajar de noche  
Es que te preocupes a la gente que viene  
voy a cambiar el horario y me voy a quedar con toda la noche  
Un abrazo pulpo, ahora te escucho  
Hasta luego  
Señora, señores, hasta aquí el Partido Azó  
Mañana volvemos a las 11.30  
Gracias por escuchar la radio  
Ha sido un placer de verdad  
No soy de radio, justo hoy que no lo digo  
Si es que no tengo perdón de Dios  
Hasta luego